

Holstein-Chor wählt neuen Vorstand

Neumünster

Etwa 50 Mitglieder konnte der Vorsitzende Harri Schmidt zur Mitgliederversammlung des Holstein-Chors im Hotel Prisma begrüßen. Nach der coronabedingten Pause standen umfangreiche Wahlen auf der Tagesordnung. Der bisherige erste Vorsitzende Harri Schmidt trat nicht wieder zur Wahl an, ebenso wie die langjährige zweite Vorsitzende Traute Rupnow sowie die Presse- und Schriftwartin Claudia Reimers. Auch Schatzmeister Harald Kring hatte signalisiert, dass er sich über eine Nachfolge freuen würde.

Die Anwesenden wählten Manfred Putzehl zum ersten Vorsitzenden, Monika Folster zur zweiten Vorsitzenden und Karin Braun zur Schatzmeisterin. Das Amt der Presse- und Schriftwartin übernahm Barbara Colic. Der langjährige Chorleiter Hans-Georg Wolos wurde wieder in seinem Amt bestätigt, ebenso wie Manfred Braun als sein Stellvertreter.

Aktuell singen im Chor Frauen und Männer im Alter von 25 bis über 80 Jahren. Neue Mitglieder sind willkommen. Die Chorproben finden jeden Montag von 19.30 bis 21.30 Uhr im Caspar-von-Saldern-Haus, Haart 32, statt.